



Atlas presenta sus refuerzos para el Clausura

@Atlasfc

Jalisco impresiona y turistas lo prefieren

En las pasadas vacaciones decembrinas el Estado recibió más de 1.5 millones de visitantes, lo que representó un crecimiento de 6 por ciento respecto a 2023; Puerto Vallarta lideró la ocupación hotelera y Guadalajara recibió aproximadamente 580 mil personas en Navidad y Año Nuevo

◆ Pág. 4



Gobierno de Jalisco

PRIMEROS 100 DÍAS

Servicios públicos, mayor reto de Vero Delgadillo



◆ Pag. 6

Gobierno de Guadalajara

SECRETARÍA DE SEGURIDAD



◆ Pag. 2

Despiden con honores al policía estatal, Moisés Ramírez

Secretaría de Seguridad



Rubén Iñiguez

A DECIR VERDAD LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE VERÓNICA DELGADILLO

Han pasado los primeros 100 días desde que Verónica Delgadillo asumió la presidencia municipal de Guadalajara, marcando un hecho histórico: es la primera mujer en liderar la Perla de Occidente en casi cinco siglos. Su triunfo no solo fue significativo por abrirle la puerta a más mujeres en espacios de decisión, sino porque la segunda ciudad más importante del país exige liderazgo, visión y una enorme capacidad para enfrentar sus problemas.

Llegar al cargo era solo el primer paso. Delgadillo tenía que demostrar que su gobierno no sería recordado únicamente por cuestiones de género, sino por su compromiso y resultados.

En estos meses iniciales, ha dejado claro que está dispuesta a tomar decisiones difíciles y trabajar cerca de la ciudadanía para transformar el municipio.

Uno de sus mayores logros ha sido el cambio en la recolección de basura, un tema que parecía intocable por décadas. Por más de 30 años, el servicio estuvo a cargo de la empresa Caabsa Eagle, dejando insatisfechos a miles de tapatíos. Delgadillo rompió con esta inercia, municipalizando el servicio, lo que implicó la compra de camiones, la contratación de personal y asumir una responsabilidad directa como gobierno. No fue una decisión

sencilla, pero los resultados comienzan a notarse, y esto representa un ejemplo claro de su determinación.

Además, ha impulsado iniciativas para rehabilitar parques y espacios públicos, generando un impacto positivo en colonias que antes parecían olvidadas. También ha destacado por su sensibilidad hacia el bienestar animal, un tema que ha cobrado importancia entre los ciudadanos.

Estos primeros 100 días no son solo una muestra de su capacidad para resolver problemas históricos, sino también de su cercanía con los tapatíos. Sin embargo, el reto de mantener este

ritmo y esta energía será fundamental para el resto de su administración.

Guadalajara necesita gobiernos que no solo escuchen, sino que actúen con firmeza para mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Si Delgadillo sigue con esta fuerza y determinación, su gestión podría marcar un antes y un después en la historia de la ciudad.

Los ciudadanos no esperan milagros, pero sí gobiernos que respondan con resultados. Hoy, los primeros 100 días dejan un buen sabor de boca, pero lo que sigue será decisivo para consolidar la confianza que depositaron en ella, en el pasado proceso electoral.

Despiden con honores al policía Moisés Ramírez

Redacción/Quadratín Jalisco

En una emotiva ceremonia en el edificio central de la Secretaría de Seguridad de Jalisco con la presencia de familiares, amigos y compañeros, fue reconocido y despedido con honores el policía estatal, Moisés Ramírez Cortés.

Ramírez Cortés perdió la vida en el incendio registrado en las instalaciones de la Comisaría Regional ubicada frente a la glorieta del Charro en Guadalajara.

El policía Estatal había estado evacuando a sus compañeros y combatiendo el incendio previo a su muerte por el fuego, por lo que su reconocimiento y despedida fue como héroe. La nostalgia se apoderó de los presentes cuando se realizó el pase de lista y se gritó en tres ocasiones el



Se realizó el pase de lista y se gritó en tres ocasiones el nombre de Moisés Ramírez Cortés.

nombre de Moisés Ramírez Cortés, seguido de un "presente".

Durante la entrega de la bandera del Estado a los familiares de Ramírez Cortés, el secretario de Seguridad, Juan Pablo Hernández González, reconoció su entrega y valentía "al priorizar la

integridad de sus hermanas y hermanos policías", detalló.

"Hasta el último minuto de tu vida pusiste por delante el valor y la fortaleza que nos da el uniforme; ese uniforme que muchas veces nos viste de héroes".

En la sesión de la Comisión Ejecutiva

“ *Hasta el último minuto de tu vida pusiste por delante el valor y la fortaleza que nos da el uniforme; ese uniforme que muchas veces nos viste de héroes* **”**

Secretaría de Seguridad

Juan Pablo Hernández González

se hizo un reconocimiento a la valentía de Moisés Ramírez Cortés.

Previo a la sesión el gobernador Pablo Lemus Navarro recibió a la esposa del elemento caído, a quien dio sus condolencias y total apoyo por parte de la administración estatal.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



Gobierno de Jalisco

Del 1 al 7 de enero de este año se recaudaron 259 millones 369 mil 404 pesos.

Destaca el pago en línea del refrendo con paquete 3x1

Redacción/Quadratin Jalisco

En los primeros siete días de 2025, se incrementó 17.6 por ciento el pago en línea con el programa 3x1 que incluye refrendo vehicular, cambio de placas y verificación, en Jalisco.

Del 1 al 7 de enero de este año, a través de esa modalidad, se recaudaron 259 millones 369 mil 404 pesos, mientras que en el mismo periodo en 2024 fueron 220 millones 409 mil 927 pesos; es decir, este año se presenta un incremento de 38 millones 959 mil 477 pesos de acuerdo con cifras del Servicio Estatal Tributario de Jalisco (SET).

Además, sumando todas las modalidades de pago disponibles, durante la primera semana del año se registró una recaudación total de 288 millones 711 mil 59 pesos, lo que representa un aumento de 15 por ciento respecto a los primeros siete días de 2024.

El Gobierno de Jalisco anticipa a través de un comunicado que esta tendencia de crecimiento continuará, ya que está por concluir el periodo vacacional y mayor número de contribuyentes aprovecharán el programa 3x1.

Esta semana el Gobierno del Estado lanzó el portal <https://refrendo.jalisco.gob.mx>, con el objetivo de facilitar a las y los contribuyentes el acceso al programa 3x1, el cual incluye el refrendo, la verificación y la sustitución de placas por un único pago de 900 pesos.

Pide Lemus acuerdos por una mejor ciudad

El mandatario estatal se integró a la Junta de Coordinación Metropolitana donde refirió proyectos importantes a los alcaldes del AMG

Redacción/Quadratin Jalisco

Con la experiencia de nueve años como presidente municipal de Zapopan y Guadalajara, ahora Pablo Lemus Navarro se integró a la Junta de Coordinación Metropolitana como gobernador de Jalisco donde refirió proyectos importantes en la agenda metropolitana de movilidad como la creación de la Línea 5 y la expansión de Mi Macro Periférico hasta el Hospital Civil de Oriente.

“Hay grandes retos, como el manejo de residuos. Yo pediría que en la siguiente reunión pudiéramos tener la temática dentro de la orden del día de cuál es la propuesta que tienen las presidentas y presidentes municipales, cuál es la visión y cuál es la propuesta en el manejo de residuos. Que, aunque en una gran parte, digamos, del trayecto del manejo de esos residuos es de carácter municipal, yo he asumido el compromiso de apoyar a los municipios en el manejo de residuos. Sobre todo, en la disposición de los mismos, que es donde podemos apoyar, creo yo, mayormente desde el gobierno del estado de Jalisco.”

Además, externó poder fortalecer los modelos de movilización peatonal y el sistema de MiBici Pública.

Agregó que también se proyecta abordar el rubro del desarrollo urbano pudiendo analizar el plan de vivienda nacional, que estará a cargo de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, bajo los criterios del Plan de Ordenamiento Territorial Metropolitano del Área Metropolitana de Guadalajara (POTmet).

“Ya tenemos el POTmet actualizado, hay que vigilar su cumplimiento. Cuenten conmigo. Ya lo había dicho, va a ser un trabajo sin distinciones de colores partidistas, aquí lo que queremos es que le vaya bien a Jalisco y al Área Metropolitana de Guadalajara”, expresó Lemus Navarro.



Gobierno de Jalisco

Pablo Lemus Navarro refirió proyectos importantes en la agenda metropolitana de movilidad.

Informó que en los siguientes días revisará con las presidentas y presidentes metropolitanos los proyectos de obras de infraestructura que correrán a cargo del Gobierno de Jalisco, en lo que instó a que sean propuestas de obras con una visión metropolitana.

En su mensaje la presidente municipal de Guadalajara, Verónica Delgado García, quien también preside la Junta, afirmó que la experiencia de más de nueve años de Lemus Navarro en temas metropolitanos abonará a la coordinación que deben entablar los municipios, con el propósito de trabajar haciendo equipo.

La directora general de Imeplan, Patricia Martínez Barba, señaló que se pone sobre la mesa la oportunidad que tiene el área metropolitana de Guadalajara, con la unión de los municipios, de cara al Mundial de Fútbol 2026.

“Este será uno de los retos y de los desafíos que permitan mostrar el modelo de coordinación metropolitana consolidado, pero también va a ser

una prueba para mostrar que somos una metrópoli resiliente, que se puede preparar para recibir a millones de personas, pero también que se sabrá sobreponer y reponer una vez que este evento mundial concluya”, dijo Patricia Martínez.

Imeplan hizo entrega de las versiones impresas del Plan de Ordenamiento Territorial Metropolitano (POTmet) y el Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable (PIMUS) del AMG al Despacho del Gobernador, ambos aprobados el 2024 por la JCM; lo anterior, con el objetivo de trabajar en los proyectos prioritarios del estado con datos técnicos actualizados.

Entre las atribuciones del gobernador Pablo Lemus como miembro de la Junta de Coordinación Metropolitana están presentar asuntos y propuestas de interés para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación.



Gobierno de Jalisco

La SSJ mantiene la búsqueda activa de casos de dengue.

Jalisco no registra casos de dengue en este 2025

Redacción/Quadratín Jalisco

En la primera semana epidemiológica de 2025 no se registraron nuevos casos de dengue o defunciones por esta causa en la entidad. Así lo informó el Gobierno de Jalisco a través de la Secretaría de Salud.

La dependencia estatal invita a la población a no bajar la guardia y mantener las acciones de prevención, en especial la estrategia Lava, Tapa, Voltea y Tira cualquier objeto que acumule agua y pueda convertirse en un criadero del mosquito transmisor de la enfermedad.

La SSJ mantiene la búsqueda activa de casos de dengue en todo el Estado y el trabajo conjunto con el Comité Estatal de Vigilancia Epidemiológica (CEVE) para analizar la situación en Jalisco.

Domínguez Barbosa indicó que este es el mejor momento para cuidar la salud de cada persona, proteger a las familias y a la comunidad.

También recordó que se debe acudir al médico en caso de síntomas como la fiebre, dolor de cabeza, dolor detrás de los ojos, dolor muscular, fatiga, diarreas y/o vómito;

evitar automedicarse, ya que la enfermedad puede evolucionar hacia formas graves e, incluso, poner en riesgo la vida.

4

Turistas prefieren Jalisco en vacaciones navideñas

La playa, los Pueblos Mágicos y la ZMG registraron más de 1.5 millones de visitantes, un crecimiento de seis por ciento respecto a 2023

Redacción/Quadratín Jalisco

Durante la temporada vacacional de invierno 2024 el estado de Jalisco recibió más de 1.5 millones de visitantes, lo que representó un crecimiento de seis por ciento respecto a 2023, así como más de tres mil 917 millones de pesos de derrama económica.

En este corte destaca Puerto Vallarta, que lideró en ocupación hotelera alcanzando 85 por ciento y un crecimiento de cinco por ciento respecto al año anterior, recibiendo más de 255 mil visitantes con una derrama superior a mil 785 millones de pesos.

En el caso de Guadalajara recibió aproximadamente 580 mil visitantes durante el periodo vacacional de invierno, lo que generó una derrama económica de mil 45 millones de pesos, y mantuvo una ocupación hotelera de 52 por ciento.

Los Pueblos Mágicos de Jalisco registraron una afluencia de más de 145 mil personas, con una derrama económica superior a 218 millones de pesos; esto representa un crecimiento de 14.7 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado. Entre



Gobierno de Jalisco

Puerto Vallarta que lideró en ocupación hotelera.

ellos destaca Tequila, que recibió 22 por ciento más de visitantes que en 2023.

La conectividad aérea también fue un factor clave en este desempeño. El Aeropuerto Internacional de Guadalajara reportó un incremento de 8.2 por ciento en el tráfico total de pasajeros con más de 17.8 millones de personas, durante diciembre y el GAP destacó un aumento de 14.2 por

ciento en viajeros internacionales por las nuevas rutas hacia destinos como Miami, Las Vegas, San Antonio y Denver.

A lo largo de 2024 Jalisco recibió más de 33.2 millones de visitantes y generó una derrama que superó 76 mil 495 millones de pesos. En el mismo periodo Guadalajara recibió más de 16 millones de turistas, mientras que Puerto Vallarta superó seis millones de visitantes.

Aplican 467 infracciones en Central Camionera

Redacción/Quadratín Jalisco

Continúan los operativos de supervisión y reordenamiento del transporte público en todas sus modalidades, que confluye en el polígono de la Nueva Central Camionera, ubicada en San Pedro Tlaquepaque que iniciaron el 9 de diciembre, y en los primeros 30 días fueron aplicadas 467 infracciones viales y retirados de circulación cuatro vehículos

De los 467 vehículos infraccionados,

222 unidades corresponden a vehículos de redes de transporte (ERT o plataformas), 128 taxis y 117 camiones por diversas faltas.

Los cuatro vehículos retirados de circulación fue por prestar servicio público sin contar con la concesión, autorización o permiso correspondiente, así como prestar servicio distinto al autorizado en su concesión.

En este operativo, los agentes viales verifican el cumplimiento de los reglamentos de los servicios públicos,

como respetar las paradas oficiales, evitar que se hagan alas de taxi y que vehículos de servicio público se estacionen en lugares prohibidos, que cuenten con la documentación adecuada y que las paradas estén debidamente señalizadas, entre otros aspectos.

Se pone especial énfasis en detectar a los vehículos que presten servicio de transporte público sin contar con autorizaciones (denominados piratas), a fin de inhibir esta conducta de riesgo para las y los usuarios.



La población pudo disfrutar de esta rica tradición.

Gobierno de Tlajomulco

Comparten Rosca de Reyes en el primer cuadro de Tlajomulco

Redacción/Quadratin Jalisco

Este jueves, el gobierno municipal de Tlajomulco a través de la dirección de Turismo llevó a cabo la tradicional partida de rosca Siempre Reyes, en el marco de la celebración de los Santos Reyes, festividad icónica de este municipio a nivel nacional.

La Rosca de Reyes fue partida este mediodía en la explanada del antiguo palacio de gobierno, en la cabecera municipal, donde propios y visitantes pudieron disfrutar el rico sabor de este tradicional pan que fue elaborado por el señor Ramón Isidro Iñiguez y su familia, quienes atienden la panadería Doña Juanita.

Como parte de los festejos de estas fechas, los policías de Tlajomulco también le ayudaron a Santa Claus con la repartición de juguetes a los pequeños de las comunidades más necesitadas del municipio.

EL DATO

Por primera vez, durante jueves y viernes, se realizará esta tradicional partida de Rosca de Reyes en 10 comunidades como: Acatitlán, La Noria, El Tecolote, Santa Cruz del Valle, Concepción del Valle, Hacienda Santa Fe, entre otras.

Presenta Quirino plan de desarrollo a constructores

En diciembre pasado, se aprobó un presupuesto de más de cuatro mil 956 millones de pesos, de los cuales más de mil millones están destinados a la obra pública

Redacción/Quadratin Jalisco

Por su ubicación geográfica, sus recursos naturales y la infraestructura ya existente, así como la que está en proceso, el futuro está en Tlajomulco, aseguró el presidente municipal, Gerardo Quirino Velázquez Chávez, al presentar el Programa de Obra Pública Anual 2025, ante los representantes de la Cámara de la Industria de la Construcción Jalisco.

Destacó que Tlajomulco cuenta con todas las condiciones para consolidarse como el motor económico no solo de Jalisco, sino del occidente del país al garantizar un desarrollo ordenado, sustentable y resiliente.

“Hay condiciones de inversión que son muy importantes, Tlajomulco tiene una ubicación geográfica envidiable, tenemos dos principales ingresos a la ciudad, López Mateos y Carretera a Chapala. Tenemos una infraestructura como no teníamos antes, ya estuvimos con la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en el último recorrido de revisión de la Línea 4 y pronto estará arrancando esta obra tan importante”, mencionó.

Quirino Velázquez destacó que, en materia de infraestructura, la Línea 4 del Tren Ligero comenzará operaciones en el segundo semestre de este año, además, el municipio garantiza el servicio de agua potable para uso doméstico e industrial.

Durante la presentación ante los industriales de la construcción, el alcalde resaltó que en este municipio se ubica el Aeropuerto Internacional de Guadalajara que, sin duda, será el más importante en el país en materia de transporte de carga, y con su modernización, incrementará el número de usuarios y pasajeros.

Recordó que, por unanimidad, en diciembre pasado, se aprobó un presupuesto de más de cuatro mil 956 millones de pesos, de los cuales



El futuro está en Tlajomulco, aseguró el presidente municipal, Gerardo Quirino.

más de mil millones están destinados para obra pública. Esta asignación de recursos representa el 22.38 por ciento de incremento, en comparación con el que se aplicó en el 2021.

El munícipe insistió en que el compromiso será ejercer un presupuesto equitativo, justo y participativo para mejorar la calidad de vida de las y los tlajomulquenses y agregó que desde su llegada se aplicó un plan de acciones concretas como la contratación de más policías, la adquisición de patrullas y ahora la construcción de una nueva Comisaría, así como la creación de la Academia de Policía, ya que la cercanía y la proximidad, así como las mejoras en el alumbrado público son esenciales para tener calles más seguras.

“Les hablaba del plan de seguridad y queremos que lo que hace el gobierno pueda representarse en la tranquilidad de las personas, es a lo que aspiramos todas y todos en nuestro país, el cual tiene condiciones extraordinarias de crecimiento y desarrollo, pero tenemos que contribuir a lo más importante que es recuperar juntos la

paz y la tranquilidad; si tenemos servicios públicos de calidad, vamos a contribuir porque habrá alumbrado público y la luz es uno de los principales inhibidores de la inseguridad”, explicó Gerardo Quirino.

En esta reunión estuvo presente René Caro Gómez, Coordinador General de Gestión del Territorio y Obras Públicas de Tlajomulco, quien puntualizó el trabajo previo que se realizó en el establecimiento de las estrategias para optimizar los recursos en materia de infraestructura y obra pública.

“Los periodos de los municipios son muy cortos y tenemos que dar resultados muy pronto, como ya vieron, establecimos desde el periodo de transición un esquema distinto para ejercer el presupuesto, buscamos ampliar la bolsa del presupuesto que ya logramos con una reingeniería que se hizo en la Tesorería y también hicimos un rediseño institucional de manera que atenderíamos las áreas prioritarias”, comentó René Caro Gómez.

Gobierno de Tlajomulco



Archivo

Los policías habrían ocultado la detención de las víctimas.

Detienen a 5 policías por desaparición en Poncitlán

Redacción/Quadratin Jalisco

Por la presunta participación en la desaparición forzada de dos personas en Poncitlán, fueron detenidas cinco personas que al momento de los hechos se desempeñaban como elementos de la Comisaría de Seguridad Pública en el referido municipio.

Se trata de Antonio B., Juan C., Juan Manuel P., Max M. y Karen Esmeralda G., quienes habrían participado en un delito en el 2019.

De acuerdo con información de la Fiscalía de Jalisco, las investigaciones revelaron que, como funcionarios públicos, presumiblemente aprehendieron a las víctimas y no las pusieron a disposición de la autoridad correspondiente.

Las familias, al no tener noticias de las personas detenidas, presentaron la denuncia, por lo que se realizaron trabajos de inteligencia y análisis criminal que llevaron a la identificación de Antonio B., Juan C., Juan Manuel P., Max M. y Karen Esmeralda G. como probables responsables, por lo que el caso fue judicializado; no obstante, el Juez de Control no los vinculó a proceso.

Para salvaguardar los derechos de las víctimas, la Representación Social se inconformó e insistió en reforzar la investigación para que las familias obtuvieran acceso a la justicia.

6

Prioriza Vero Delgadillo servicios públicos en primeros 100 días

Durante la presente administración se trabajará en cuatro pilares fundamentales: servicios públicos, seguridad, política social y corresponsabilidad

Redacción/Quadratin Jalisco

Al haber cumplido sus primeros 100 días de gobierno, la presidenta municipal de Guadalajara, Verónica Delgadillo habló del reto que ha significado mantener los servicios públicos en un ejercicio de corresponsabilidad.

“Estos 100 primeros días nos tocó enfrentar uno enorme que era algo que podría haberse convertido en una profunda crisis y trabajamos muy duro para convertirlo en una oportunidad, que era retomar el sistema de recolección, el servicio de recolección de basura domiciliar, pero nosotros no solo lo dejamos ahí, estamos trabajando para poder generar un modelo integral de gestión de residuos. También a lo largo de estos 100 primeros días, especialmente en este reto, me ha quedado claro que la única forma de seguir construyendo la grandeza de Guadalajara es en corresponsabilidad”.

Recordó que durante la presente administración se trabajará en cuatro pilares fundamentales: servicios públicos, seguridad, política social y corresponsabilidad. A través de un comunicado el gobierno municipal aseguró que en los primeros 100 días de gobierno, el 90 por ciento de las colonias han sido beneficiadas con alguno de los programas que tiene el Municipio en materia de servicios públicos, cultura, deporte, salud, política social y una policía de proximidad.

Destaca que la administración municipal retomó el control del servicio de la recolección de basura domiciliar el pasado 18 de diciembre, luego de 30 años de estar concesionado con una empresa.

Desde que se asumió el servicio se han recolectado más de 39 mil toneladas de basura, con un promedio diario de dos mil 180 toneladas y se trabaja con 185 rutas en las 441 colonias del municipio.

También en el ámbito de los servicios



Gobierno de Guadalajara

La Presidenta cambió el modelo de recolección de residuos, beneficiando a miles de personas.

públicos, arrancaron con el programa Intervención Relámpago, con esta estrategia se han realizado acciones de limpieza en la Colonia Moderna, la Avenida Federalismo, el Barrio de Mexicaltzingo y El Refugio, entre otros.

Por otro lado, se implementó la Gerencia Nocturna, a través de la cual se han realizado intervenciones en corredores comerciales como Obregón y Medrano, además de plazas y otros espacios públicos, donde se llevan a cabo trabajos de limpieza, reparación de luminarias, entre otras acciones.

Además, con el objetivo de sacar el gobierno a las calles y promover el trabajo en equipo, fueron implementados los programas Martes Comunitario y Sábados de Corresponsabilidad. Con los Martes Comunitarios se han visitado once colonias, beneficiando a 44 mil 914 personas; las y los tapatíos exponen sus

necesidades de manera directa y en un diálogo cercano con sus autoridades, con respuestas inmediatas en retiro de basura, escombro, cables y podas, entre otros servicios.

Por otro lado, los Sábados de Corresponsabilidad son acciones de intervención a espacios públicos con limpieza de grafiti, pintura y retiro de basura, de la mano de las y los vecinos. Con este programa se han beneficiado 17 mil 309 personas.

La intervención más grande del Sábado de Corresponsabilidad se realizó el 14 de diciembre, en las vías del tren de Avenida Inglaterra, con la participación de más de mil 300 ciudadanos. En el rubro de seguridad, se han desarrollado estrategias para consolidar un modelo de policía de proximidad, así como el impulso a la capacitación y equipamiento de los uniformados.

Ahorra Tlaquepaque 200 mdp en primeros 100 días de Laura Imelda

Redacción/Quadratin Jalisco

Al presentar su informe por los primeros 100 días de su Gobierno, la presidenta municipal de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez, dio a conocer que se ha conseguido ahorrar 200 millones de pesos que serán destinados a la obra pública.

La reestructuración del gobierno municipal permitió un ahorro del 20 por ciento en el gasto corriente, gracias a la compactación de secretarías, la eliminación de cargos duplicados y reducción de personal eventual, generando un ahorro de 139 millones de pesos.

Además, se redujo el consumo de combustible en más del 50 por ciento. En total, los ahorros alcanzaron los 200 millones de pesos, que serán destinados a obras y servicios para beneficio directo de las y los tlaquepaquenses.

“Con Honestidad Total y diálogo respetuoso, logramos una nueva estructura inspirada en los principios de la Cuarta Transformación, que ahora permite un gobierno más eficiente y transparente”, mencionó la alcaldesa.

Lamentó también que hayan intentado sabotear el sistema de

Este recurso se empleará principalmente en obras públicas y servicios que beneficien a los habitantes del municipio, señaló la Alcaldesa



Laura Imelda Pérez se congratuló de los avances de su gobierno con el respaldo del pueblo.

nóminas para que no se pagará el salario de las y los servidores públicos y dejaron equipos de cómputo vacíos o inaccesibles; además de que no

reportaron deudas con decenas de proveedores y se recibió el patrimonio del municipio en condiciones deplorables, por lo que se iniciaron 105

procedimientos por irregularidades en la entrega-recepción.

Pérez Segura aseguró que, por medio del eje de la Esperanza de la 4T, se creó la Secretaría de Bienestar, donde se promoverán cuatro nuevos programas sociales con una inversión de 155 millones de pesos, en beneficio de 92 mil personas, los cuales buscan justicia social, atender a los sectores más vulnerables y garantizar la transparencia en su operación.

- Bienestar Incluyente: Apoyo de 2 mil 500 pesos bimestrales para personas con discapacidad permanente de 30 a 64 años.

- Líderes de Esperanza: Ayuda económica para mujeres jefas de familia, beneficiando al 12 por ciento de la población del municipio.

- Aprendiendo con Bienestar: Vales escolares para 82 mil estudiantes de preescolar, primaria y secundaria.

- Raíces de Esperanza: Inversión de ocho millones de pesos para preservar el trabajo artesanal que da identidad a Tlaquepaque.



La campaña concluirá el próximo 9 de febrero.

Inicia Zapopan acopio de árboles navideños

Redacción/Quadratin Jalisco

Para darle un buen destino a los árboles de Navidad, en Zapopan comenzará este 10 de enero, y hasta el 9 de febrero, la campaña de acopio de este tipo de árboles en ocho puntos de la ciudad. Miguel Vázquez, director de Medio Ambiente de Zapopan detalló que este servicio estará disponible de manera gratuita para la ciudadanía en general, pues el municipio busca evitar que estos ornatos naturales terminen abandonados en espacios de riesgo y que además no tengan un tratamiento adecuado.

“La ciudadanía no solamente de Zapopan, sino de toda la Zona

Metropolitana de Guadalajara, pero que circulen por sitios de Zapopan, ya sea por trabajo, estudios y demás, pueden acudir a una de las ocho sedes que tenemos establecidas en el municipio para que lleve su arbolito de Navidad natural a darle un destino adecuado. Que este arbolito no vaya a terminar en algún camellón, en un baldío o en el camión de la basura y en un vertedero municipal, reduciéndose la vida útil de estos vertederos municipales”, detalló el director.

El tratamiento correcto implica que los árboles regresen a la naturaleza y sean de ayuda, entre otras cosas, para la conservación de áreas verdes, por lo que necesitan un procesamiento

especial desde la Dirección de Medio Ambiente, confirmó Miguel Vázquez.

“Lo que hacemos con estos arbolitos es devolver a la naturaleza lo que la misma naturaleza nos regala. Estos arbolitos son triturados y se convierten en una especie de composta o mulch, que es este triturado de madera que utilizamos para esparcir en jardines, en áreas públicas, camellones y que, además de que reintegramos el árbol a la naturaleza, nos ayuda a mantener el suelo, previene la erosión, mantiene la humedad de los suelos, previene la formación de maleza o hierbas malas.

Atlas presenta sus cuatro refuerzos para el Clausura

César Huerta/Quadratin Jalisco

Gustavo del Prete, Diego González, Matías Cóccharo y Carlos Orrantia se pusieron la camiseta Rojinegra. La tarde del jueves, Atlas presentó a los cuatro refuerzos con que contará el técnico Gonzalo Pineda de cara al Torneo Clausura 2025 de la Liga MX, que arranca ya este fin de semana. Así, los Zorros se declararon listos para el debut del sábado frente al Cruz Azul.

El presidente del equipo, Germán Brunati, fue el encargado de recibir a los cuatro nuevos elementos de la escuadra tapatía. "Gracias por aceptar este desafío. Bienvenidos. Muy ilusionado con lo que nos van a aportar", dijo en su breve intervención, antes de pasar la palabra a los jugadores que a partir de este torneo defenderán la camiseta del Atlas.

"Estoy muy contento de llegar al Atlas, feliz por esta nueva oportunidad. Estuve en dos clubes muy lindos, como Pumas y Mazatlán. Vivir otra experiencia en México me pone muy contento, me gusta mucho el país y estoy feliz de conocer una nueva ciudad. Ojalá que sea todo muy lindo aquí", explicó Gustavo del Prete, quien tendrá así la oportunidad de seguir en la Liga MX.

También Carlos Orrantia se mostró entusiasmado por el reto. "Tengo recorrido con varios equipos y te puedo decir que cuando jugaba como contrario, se notaba la afición cómo apoya y cómo están con el equipo. Me tocó a jugar un Clásico ahora en la pretemporada y fue nuestra primera experiencia de lo que es el apoyo. Lo que podemos hacer es entregar el 100 por ciento todo el tiempo, en partidos, entrenamientos, donde nos toque. Siempre poner el escudo antes que nada", señaló.

Diego González, por su parte, regresa a México, tras su paso por Italia. "Es una responsabilidad enorme. Sé que vengo de un club enorme como es la Lazio, vengo de compartir



Atlas presentó a los cuatro refuerzos con que contará el técnico Gonzalo Pineda.

Con la llegada de los nuevos jugadores, los Zorros se declararon listos para el debut del sábado frente al Cruz Azul

“ Lo que podemos hacer es entregar el 100 por ciento todo el tiempo, en partidos, entrenamientos, donde nos toque. Siempre poner el escudo antes que nada ”

Carlos Orrantia

con muchos ídolos y en este tiempo que estuve ahí aprendí muchísimo de ellos". "Estoy muy contento de estar de regreso en México, con un club grande como el Atlas. La verdad muy ilusionado, conozco el país, conozco a la gente", aseveró el paraguayo.

Matías Cóccharo se mostró comprometido con los Zorros. "La verdad estoy muy feliz de estar acá, muy contento. Es mi primera experiencia en México. Una de las razones para estar acá fue que estuviera Gustavo del Prete, es un compañero que conozco y un buen amigo. Esto es un deporte colectivo y lo importante es que el equipo gane, si nos toca jugar a los dos, mejor y si no, que gane el equipo que

está antes que todo. Deseo lo mejor para Atlas este año", sentenció.

Por su parte, el técnico Gonzalo Pineda se mostró optimista de lograr buenos resultados con el equipo que la directiva le ha armado. "Estamos sumamente contentos con su llegada, sabemos que aportarán lo mejor de ustedes. Esperamos también colaborar en su crecimiento dentro y fuera de la cancha. Deseo les el mayor de los éticos. Esperamos de ustedes todo el compromiso y esperamos que le den muchas alegrías a la afición", dijo para darles la bienvenida.

"No vivimos del pasado. Vimos cosas en todos ellos que nos llevaron a tomar la decisión de ficharlos. A partir de ahora ver cómo podemos ayudarnos y potenciarnos todos para sacar nuestro mejor nivel. Cada uno trae sus revanchitas que claro que sirven y motivan, pero acá estamos todos para ayudarnos a llegar a nuestro mejor nivel", finalizó el Gonzo Pineda.

3X1

PAGA TU REFRENDO POR SOLO
\$9000

Y TE INCLUIMOS
✓ **LA VERIFICACIÓN**
✓ **Y TUS PLACAS**

5% DE
DESCUENTO
AL PAGAR
EN LÍNEA

